Donnerstag, 18. August 2011

AZ

SPORT

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Velzen

RADSPORT

Thiel gewinnt Auftaktrennen

rema Deutschlandsberg/Österreich. Bei der 39. Weltradsportwoche im österreichischen Deutschlandsberg/Steiermark konnte der Bad Bevenser Radsportler Henry Thiel (Hobbyklasse 3) das Auftaktrennen für sich entstcheiden.

Rundstreckenrennen Ein auf einem anspruchsvollen Kurs von einem Kilometer Länge war zu absolvieren. Die drei Hobbyradsportler des Radsportteams des MTV Bad Bevensen konnten hier mit einem guten Einstieg in die Weltradsportwoche glänzen. Henry Thiel (Hobby 3) konnte im Endspurt das Rennen für sich entscheiden. Frederik Deppmeier (Gästeklasse Jugend) ersprintete sich einen sehr guten zweiten Platz. Regina Matthies (Damen 3) fuhr mit Platz sieben ebenfalls unter die Top-Ten.